



‘Hacemos equipo con todos’

ANTÓNIO BARANDA

ATLIXCO.- Claudia Sheinbaum afirmó ayer que hace equipo con “todos” los que participaron en la encuesta interna de Morena rumbo al 2024, porque no hay nada por encima de la 4T.

Al encabezar un mitin en Atlixco, Puebla, Sheinbaum lanzó un nuevo llamado a la unidad dentro del partido, pues los adversarios políticos, dijo, están en otro lado.

“Unidad por encima de todos, los adversarios políticos están en otro lado, y vamos muy bien”, sostuvo entre gritos de “unidad, unidad”.

La precandidata presidencial de Morena dio su mensaje ante el senador Ricardo Monreal, quien compitió por la precandidatura junto con otras “corcholatas”.

También en presencia del senador Alejandro Armenta, ganador del duelo con Ignacio Mier por la candidatura morenista en Puebla.

“Es muy importante la unidad en nuestro movimiento, fijense el ejemplo, miren qué gusto me da que esté aquí el senador Monreal”, expresó.

Sheinbaum dijo que hace “equipo” con Monreal, con Adán Augusto López Hernández, Manuel Velasco, Gerardo Fernández Noroña y con el Partido Verde.

“Hacemos equipo con todos, con todos los que participamos en la encuesta”, sostuvo la ex Jefa de Gobierno, aunque no mencionó al ex Canciller Marcelo Ebrard.

“Porque cualquier diferencia, cualquier cosa es mínima frente a la transformación de la nación y hacemos equipo con el senador Monreal”.

La morenista aseguró que en Puebla también se hace equipo con “Nacho” Mier, a quien le reconoció una “labor histórica” en la Cámara de Diputados.

“Aquí les voy a preguntar ¿Va haber unidad para construir de acuerdo a la encuesta los 217 municipios de Puebla, sí o no?”, preguntó.

“¿Y las diputaciones federales, y las senadurías, y las diputaciones locales? No hay nada que esté por encima del movimiento de transformación”.



Sheinbaum aseguró que, de acuerdo con las encuestas, la 4T está entre 20 y 30 puntos arriba.

“Por eso vamos a ganar Puebla y vamos a ganar las 9 gubernaturas y vamos a ganar... a ver el INE me va sancionar, bueno, ya sabe qué va pasar el próximo año”, añadió.

EVADE TEMA

Al responder a preguntas durante un panel de medios en ese municipio, la morenista no quiso opinar sobre la crisis que vive el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y se limitó a decir que es un “tema” de ellos y que respeta la autonomía del Poder Judicial.

En dos muy breves respuestas, la ex Jefa de Gobierno de la Ciudad de México también expresó que espe-

ra que el TEPJF resuelva el “problema” que tiene.

–¿Cuál es el riesgo de empezar así la elección, con un árbitro al borde de la quiebra institucional?–, se le preguntó inicialmente.

“Yo creo que es un tema de ellos y nosotros vamos a respetar la autonomía del Tribunal y espero, pues, que ahí se resuelva el problema interno que tiene”, manifestó.

–Hay visos de crisis, un intento de golpe de estado contra Reyes Rodríguez y presión en el Senado porque hay dos lugares pendientes por designar ¿Hay alguna preocupación en usted, en su equipo, en Morena?–, se le insistió más adelante.

“Pues es un instituto autónomo, entonces tienen ahí sus problemas internos y yo espero que se resuelva”, respondió.